

NUESTRAS INFORMACIONES

Silvestre, decidido á todo, organizó un convoy protegido por fuerzas muy numerosas que salió con dirección á la posición de Iguerriben.

Aún no se sabe cual fué el paradero de aquel convoy, ni cual la suerte corrida por las tropas que lo integraban. Ni lograron llegar hasta Iguerriben ni fué posible que regresaran á Annual.

Probablemente los soldados españoles fueron víctimas de alguna sorpresa y su sangre quedó en las tierras africanas, víctimas de la traición de los moros ó de la derrota en una lucha desigual.

Silvestre pudo entonces darse cuenta perfecta de la verdadera situación de la zona.

La harka aumenta considerablemente por la presencia de contingentes de todo género y el general Silvestre comprendiendo exactamente la situación, reclama nuevamente el envío de auxilios.

La gravedad de la situación no reconoce límites; lo sabe perfectamente la oficialidad, lo saben los soldados y el terror comienza á cundir en nuestras filas.

Nos va faltando la confianza, vamos perdiendo la serenidad, y sin serenidad y sin confianza el desastre es seguro en las tropas. La tragedia ronda en torno de nuestro ejército.

En el número próximo continuaremos, lector.

ALFREDO R. ANTIGÜEDAD.

LA CRUZ ROJA

A fin de organizar los servicios que en favor de los soldados hijos de esta provincia, y de sus respectivas familias, acordó la Junta de Gobierno de la Comisión de la Cruz Roja de San Sebastián, por iniciativa de su presidente el delegado provincial de la Cruz Roja en Guipúzcoa, este señor ha dispuesto convocar á Asamblea para uno de los primeros días de la próxima semana, cuya designación se anunciará oportunamente, á todos los socios de la benemérita institución en San Sebastián.

A dicha asamblea serán también invitados todos los señores socios de la Cruz Roja que, perteneciendo á otras comisiones, se encuentren accidentalmente veraneando en esta capital.

Los soldados españoles y las mujeres donostiaras

Hace unos días, un grupo de modistas donostiaras, estas encantadoras obreritas de la aguja, que son la mejor gala y el más legítimo orgullo de San Sebastián, nos visitó con el noble propósito de entregarnos una cantidad que habían recaudado en su taller con destino á los heridos de Africa.

Como no había ninguna suscripción pública abierta, aconsejamos á nuestras bellas visitantes que entregasen la cantidad recaudada á la Cruz Roja.

Pero las mujeres de San Sebastián quisieron dar público testimonio de su amor á nuestros soldados; quisieron confortarlos con su simpatía y aliviar sus dolores con su generosidad, y á la visita que recibimos días pasados, ha seguido la siguiente carta que ayer nos dirigieron otras cuantas adorables muchachas, iniciando con algunas pesetas una suscripción.

"Sr. director de LA VOZ DE GUIPUZCOA: Desearíamos que en el periódico de su digna dirección abriera una suscripción popular para poder aliviar á los heridos de Melilla, siendo solo para que contribuyan señoras y señoritas. La cantidad que se recaude irá á engrosar las recibidas por S. M. doña María Cristina.

Dándole las gracias anticipadas se reiteran de usted sus atenciones. s. s.

María Paz Lacalle.—María Rosario Martínez.—M. Crespo.—C. Crespo.—Concha Sansinanea."

Ellas mandan. Nosotros nos limitamos á obedecerlas, á felicitarlas por su noble rasgo y á cooperar con nuestro modesto concurso, sirviendo de intermediarios, á esta hermosa obra de las mujeres donostiaras, que dan

TEATRO VICTORIA EUGENIA

TELEFONO 15-55

Compañía Cómico-Dramática del Teatro Esclavo de Madrid

A las siete de la tarde, Teatro de la CHAUVE-SOURIS, de Moscou, creado y dirigido por NIKITA BALIEFF. A las diez y cuarto de la noche, la compañía de Martínez Sierra pondrá en escena la comedia en tres actos, NO TE OFENDAS, BEATRIZ.

una nueva prueba de la generosidad de sus sentimientos.

Sébase, pues, que por iniciativa de las mujeres donostiaras, por espontáneo impulso de su corazón, porque ellas así lo quieren y así lo ordenan, queda abierta en LA VOZ DE GUIPUZCOA una suscripción, destinada á los soldados que han peleado y pelean en Africa y á la que solo podrán concurrir señoras y señoritas.

He aquí la primera lista de donantes:

	Pesetas
María Paz Lacalle	2
M. C.	2
C. C.	2
María Rosario Martínez	2
Concha Sansinanea	2
Amelia Antequera Sansinanea	1
Amelia Sansinanea de Antequera	2
Juana Sansinanea del Alcazar	2
Julia Pagola	1
Hermanas Caso	5
Total	21

En el Victoria Eugenia

Los artistas de "La Chauve-souris"

Fué el más brillante acontecimiento artístico y mundano de la actual temporada veraniega, el que anoche se celebró en el coliseo de la Zurriola. Lástima que el agobio de espacio que nos abruma á nuestro regreso del teatro, nos impida dedicar á este espectáculo excepcional toda la atención que merece. Pero prometemos hacerlo en los días sucesivos, porque el arte novísimo de «La Chauve-souris» es un tesoro de ideas que será delicioso desarrollar.

Hagamos pues una síntesis de la función de anoche. El espectáculo de «La Chauve-souris» es también una maravillosa colección de síntesis teatrales, amalgamadas con el gusto más refinado y exquisito, y presentadas en un ambiente de fino humorismo que á veces se orienta hacia lo sentimental.

De los números presentados, agradaron especialmente el titulado «Porcelanas de Sévres»—un artístico reloj del que se destacan dos lindas figuras, una «merveilleuse» y un «nerozables», para bailar un bello minué—; el titulado «Le roi a fait battre le tambour»—una admirable tragedia extractada, inspirada en una vieja canción francesa y en la que se lució extraordinariamente una bella bufo-nosa de peregrina voz musical—; el titu-

lado «Soldaditos de madera», que es un verdadero prodigio de gracia, de originalidad y de armonía y en el que sobresalió un tamborcillo inimitable; «Katinka», una fantasía guignolesca poderosamente sugestiva; y «Era en el mes de Mayo», una sentimental gavota romántica, deliciosamente evocadora, como una página de Murger ó de Karr; y el coro de los hermanos Zaikeff, que canta cosas disparatadas y graciosísimas, tales como «el popular cuplé «Mon homme» en el que no dicen más que estas dos palabras, y otra canción absurda en la que se limitan á conjugar en francés el verbo «haber»...

Todo esto, entre prodigiosas armonías coloristas de un gusto modernísimo y con unas músicas de mucho carácter y emo-



NIKITA BALIEFF

Director de la Compañía de «La Chauve-souris»

tividad. La primera parte gustó más que la segunda; es más selecta y más completa.

El director de la Compañía Nikita Dalieff es el hombre de más tranquilidad escénica y de más «dureza facial» que hemos conocido. Hizo estallar al público en continuas carcajadas.

La orquesta, dirigida por el ilustre maestro Wurmser ejecutó dos bellas obras de este que fueron muy apañadas.

La sala, brillantísima, rebosante de esplendor y de elegancias. Por cierto que se vieron varios mantones de manila, prenda clásica que ahora han adaptado

las damas para realizar su encanto en los teatros.

Fué un éxito clamoroso, definitivo, el que alcanzó este espectáculo bellísimo y original y de gran belleza estética, del que prometamos ocuparnos más detenidamente.

Exposición

Con motivo de las actuales fiestas, recomendamos a nuestros lectores visiten la espléndida colección de objetos de plata de ley, que de su propia fabricación, se exhibirán los días 14 y 15 en la Joyería de Blas y Alonso: LOYOLA, 3.

Atención

Con motivo del traslado de los talleres de mecánica fina, que los señores Larrínaga y Aranz tienen instalados en la calle de Manterola, a la de Prim, número 38, se participa a la clientela que en los mencionados talleres se seguirán sirviendo los encargos con la misma prontitud y esmero que hasta la fecha.

TELEFONO 24-14

Francesa

Directora de vestidos con grande práctica en el sastré y fantasía, y muy buenas referencias, desea colocación por tres ó cuatro semanas, en su oficio ó dependienta para artículo de lujo ó confecciones de señoras. Escribir: Mary R. 1323, en esta Administración.

Liquidación de

300 trajes confeccionados, nuevos, de caballero, a pesetas 30 cada uno. Dirigirse a DEL RIO, DOMINGUEZ y Comp.ª Urbietta, 66, bajo.

Automóvil Francés 618 H. P.

monocilíndrico dos tiempos, dos asientos. Ganga excepcional, pesetas 3.000. VILLA MARIA DE LOS DOLORES ANTIGUO (FRENTE ASILO MATIA) TELEFONO 2-58.

Sociedad Española de Papelería

Se convoca a los señores accionistas de esta Sociedad a Junta General ordinaria que se verificará el día 29 del corriente a las once y media de la mañana en su domicilio social, Avenida de Francia, VILLA ECHE-CHURI, para deliberar y resolver sobre los extremos a que se refiere el artículo 16.

Para concurrir a esta Junta será preciso llenar los requisitos que determinan los Estatutos.

San Sebastián 14 de Agosto de 1921. — El Presidente del Consejo de Administración, EDUARDO VEGA DE SEOANE.

Nuevos modelos 1922 **BERLIET**

Automóviles **STUTZ**

Nuevos modelos 1922 **MITCHEL**

Entrega inmediata. Puestos en San Sebastián. Precios con los antiguos aranceles. Agentes exclusivos para Guipúzcoa: A. BRISAC AINE & Cía. Larramendi, 3, entresuelo, San Sebastián.

BOMBILLA

"Souper tango", abierto todas las noches desde las doce en adelante. ORQUESTA TZIGANE

COMPRO

alhajas y papeletas del Monte de Piedad de ésta y Madrid. Pago altos precios. S. Lorenzo 12, 2.ª dcha. de 10 á 5, esquina Narria.

Exquisita

Mantequilla Pirineos

Fresca, pura y extrafina

Se vende también salada en elegantes latitas

GUERNICA (Vizcaya)